

Me revient donc le mot de la fin.

- Nous adhérents de la FIBNA, pouvons être fiers d'être des industriels, producteurs, exploitants forestiers qui faisons preuve de courage et d'audace. Fiers d'investir sans cesse en prenant des risques importants, en créant de la richesse sur nos territoires, tout en permettant de créer du lien et du liant entre toutes nos parties prenantes, et en premier lieu nos collaborateurs.
- La FIBNA se doit de continuer d'être un lieu de partage d'expériences et de soutien. Car nombreux sont les sujets de nos entreprises et de nos réalités de chefs d'entreprise. La FIBNA doit permettre d'éviter l'isolement des entrepreneurs que nous sommes, notamment dans des situations difficiles. Elle se doit d'être aussi une source d'inspiration, grâce au partage, pour continuer de faire grandir, structurer et protéger nos usines, nos entreprises.
- Il est indispensable d'avoir une fédération forte d'industriels, un pilier incontournable au milieu de la plus grande Région de France et de la plus grande forêt cultivée d'Europe. Avoir une proximité d'échanges et en transparence avec tous les acteurs la composant. Ces synergies, mutualisation, co construction de nos avenir respectifs, sont et seront des points déterminants à nos futurs succès communs.

Enfin, il est aussi essentiel de préserver les bons équilibres d'aujourd'hui et de demain de notre filière, dans l'intérêt de tous. Nous devons faire attention à la fragilité de ces équilibres, qui pourrait avoir de lourdes conséquences, si les orientations-décisions prises n'étaient pas les bonnes. Nous avons, tous, cette responsabilité pour notre avenir commun. Un avenir où le bois, comme matériau bio sourcé, a une opportunité à saisir dans le cadre de la nécessaire et indispensable transition écologique, pour un monde plus durable.

Vous avez compris, déterminés, fiers et confiants, d'être industriels, producteurs, mobilisateurs au centre d'une forêt bien équilibrée, maîtrisée et performante !

Pour finir, et bien évidemment il ne pouvait pas l'éviter, tellement il le mérite. Cher François, nous souhaitons, nous tous ici présents, nous tous adhérents et salariés de la FIBNA, nous tous acteurs de la filière et politiques, te féliciter et te remercier très sincèrement, pour ces 7 années à la présidence de la FIBNA.

Un septennat, ce n'est pas rien ! Te féliciter et te remercier aussi pour ton engagement, ton investissement, ta loyauté, ton sens du collectif, du combat, de la défense des intérêts de toutes nos industries. Te féliciter pour ton expertise, tes compétences, ton écoute, ta pugnacité, ton leadership, ta faculté à réunir, avec toujours cette volonté de promouvoir nos entreprises, de faire grandir notre industrie et notre filière. Enfin te remercier aussi pour le temps passé et tous les sacrifices réalisés, notamment vis-à-vis de ton entreprise et parfois même vraisemblablement ta famille.

Tu as su réunir, et la confiance qui était la nôtre à ton égard est la plus grande marque de reconnaissance que nous pouvions avoir, et que tu mérites. Tu as été un grand Président, et qui personnellement aussi, m'a beaucoup transmis.

Alors, tu ne pouvais pas avoir occupé cette fonction, cette responsabilité pendant 7 ans, sans avoir un souvenir de cette période et en relation avec l'une de tes passions. Je laisse Jean-Charles t'offrir ce présent de la part de nous tous, accompagné bien sûr de quelques bouteilles.

Merci pour tout, je vous serai reconnaissant de vous lever et remercier très chaleureusement, Monsieur François Guiraud !